

El Líbano y Cuba exploran colaboración en materia de información



Beirut, 26 abr (RHC) Laure Sleiman Saab, directora de la [Agencia Nacional de Noticias de El Líbano](#) y el embajador cubano en esta nación, Miguel Porto Parga, exploraron este jueves las posibilidades de cooperación informativa entre los países.

En un encuentro en la sede del medio noticioso, Sleiman y Porto conversaron sobre proyectos para acercar a los dos territorios en la información.

Fundada en 1961, la Agencia Nacional de Noticias tiene corresponsalías en Australia, Siria y varias dentro del país libanés.

La directora conoció de una conferencia internacional que organiza la agencia latinoamericana [Prensa Latina](#) para enero venidero con motivo de su aniversario 60 y en homenaje a la Operación Verdad, el origen del medio noticioso.

Sleiman es la única mujer que dirige un medio informativo en todo Medio Oriente y Asia Occidental.

En 2014, obtuvo la distinción mujer del año en la Prensa libanesa.

Fuente: [Cubaminrex](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/160905-el-libano-y-cuba-exploran-colaboracion-en-materia-de-informacion>



Radio Habana Cuba